

Tout est fin prêt pour la consultation populaire sur le code des familles



Tomás Amarán, vice-président du Conseil National Électoral a fait savoir que les objectifs du test dynamique de la consultation populaire sur le code des familles ont été atteints.

La Havane, 30 janvier, (RHC)- Cuba est prête à démarrer la consultation populaire sur le projet de code des familles adopté par l'Assemblée Nationale en décembre dernier.

Les objectifs du test dynamique, mené par le Conseil national électoral, les 27 et 28 janvier, ont été globalement atteints, même si certaines difficultés ont été rencontrées.

Le test dynamique a compté sur la participation des 12 513 commissions électorales de circonscription.

Les débats populaires sur le code des familles auront lieu dans tout le pays du 1er février au 30 avril.

Tomás Amarán Díaz, vice-président de l'organisme électoral, a souligné au journal Granma la nécessité de cet exercice démocratique, vue l'importance accordée à la consultation en raison du large contenu de la législation, de la diversité des opinions et des propositions pouvant y émaner, ainsi que de la nouveauté des systèmes informatiques conçus pour traiter l'information.

Il a également ajouté que cela a demandé la participation des autorités électorales, en plus des juristes sélectionnés pour former les groupes de travail, des experts en informatique et du reste du personnel de soutien.

Les propositions de modifications avancées lors des débats populaires seront étudiées et ensuite, le code des familles fera l'objet d'un référendum en temps utile.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284514-tout-est-fin-pret-pour-la-consultation-populaire-sur-le-code-des-familles>



Radio Habana Cuba